RUMBO A 2023

Alito dedica Navidad a preparativos para el Estado de México

"Construimos el triunfo todos los días", asegura el líder del partido tricolor

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, presumió en Twitter que dedicó el 25 de diciembre a los trabajos preparativos para la elección de gobernador del Estado de México.

"¡Mañana de Navidad y de mucha chamba! Aquí ando en la oficina con mi hermano Lalo Bernal, un priista mexiquense comprometido con el partido y con el Estado de México. ¡En el PRI nacional construimos el triunfo todos los días!", dijo.

Bernal es exdiputado federal, y recientemente fue incluido como parte de la estructura operativa en la entidad, que tendrá a su cargo la región de Zumpango.

La semana pasada, el partido aprobó, en sesión extraordinaria del Comité Ejecutivo Nacional, ir en alianza en las elecciones de 2023, con las que se renovarán los gobernadores del Estado de México y Coahuila.

Alejandra del Moral, quien fue secretaria de Desarrollo Social en la administración de Alfredo del Mazo, sería la apuesta del *tricolor* para contender en la entidad mexiquense.

Como parte de los preparativos, en semanas pasadas, el partido esta-



MENSAJE. Los priistas Alejandro Moreno y Eduardo Bernal, ayer.

"Vamos a hacer ganar a nuestra amiga Alejandra del Moral, trabajando fuerte"

ALEJANDRO MORENO / Lider nacional del PRI

tal nombró a quienes integrarán la estructura operativa en la entidad mexiquense.

Alejandro Ozuna será coordinador de Planeación Estratégica.

Además, designaron a coordinadores regionales: Tanya Rellstab, en la región Valle de Bravo-Tejupilco; Alma Quiles, en Los Volcanes; Ricardo Enríquez, región de La Paz; Aarón Urbina, en Nezahualcóyotl; Gustavo Cárdenas, en Atlacomulco; Raúl Domínguez Rex, en Ecatepec; Cruz Juvenal, en Ixtapan de la Sal; Héctor Jiménez, en Naucalpan, y José Manzur, como coordinador de Operación Política.

En la presentación de dicha estructura, Del Moral destacó que el equipo representaba a empresarios, productores, comerciantes, maestros, deportistas, transportistas y jóvenes.

"Con la representación de cada persona sumada a este proyecto, vamos a defender cada rincón del Estado de México", dijo.